

DANDO A DIOS UN SEGUNDO DIEZMO

Miércoles

PROPÓSITO DEL SERMÓN

Mostrar a la Iglesia que al dar nuestras ofrendas al Señor debemos imitar al pueblo de Dios del AT, quienes dieron un segundo diezmo como ofrendas. Este método es el más justo, equitativo y proporcional que Dios aprobó.

TEXTO PRINCIPAL

“Indefectiblemente diezmarás todo el producto del grano (ofrendas) que rindiere tu campo cada año. Y comerás delante de Jehová tu Dios en el lugar que el escogiere para poner allí su nombre....” [Deuteronomio 14:22,23](#)

INTRODUCCIÓN

El segundo diezmo que es mencionado en este texto con las palabras “diezmarás todo el producto del grano” Son las ofrendas que el pueblo presentaba a Dios, equivalente a un segundo diezmo.

Dar un regalo como gratitud a un amigo o familiar, no es tan fácil como parece debido al egoísmo reinante en nosotros. Podemos errar, dando un presente muy generoso, o medianamente generoso, o totalmente mezquino.

1. Naamán llevó un presente a Eliseo, por haber sido curado. II Reyes 5:15
2. David, llevó delante de Dios su presente de amor a la casa del Señor.
- 3,000 talentos de oro de Ofir, 7,000 talentos de plata refinada. I Cr. 29:3,4
3. La viuda presentó su ofrenda a Dios, dio todo lo que tenía. Marcos 12:41-44

¿Qué es lo que debemos tomar en cuenta al dar un presente o un regalo?

- La relación afectiva que tenemos con esa persona.
- La posición que ocupa la persona que recibirá el presente
- Mi capacidad de dar un presente que exprese amor, fe, gratitud, y valor

Para entender mejor el texto bíblico arriba mencionado, estudiemos los dos diezmos que daba el pueblo de Israel.

I. LOS DOS DIEZMOS QUE DABA EL PUEBLO DE ISRAEL EN EL A.T.

A. EL PRIMER DIEZMO -

“He aquí yo he dado a los hijos de Leví **TODOS LOS DIEZMOS** en Israel por heredad, por su ministerio, por cuanto ellos sirven en el ministerio del tabernáculo de reunión.” [Números 18:21](#)

1. ¿Por qué los Levitas recibían el diezmo?
 - a. Recibían como una recompensa continua por su trabajo en el tabernáculo. Para su sustento los levitas. El pueblo común no podía participar de él.
 - b. Porque ellos se dedicaban tiempo completo a trabajar en el tabernáculo, no tenían otro empleo
 - c. Por que ellos no tenían heredad en tierras o bienes, su única heredad era el diezmo.

- d. El Señor lo ordenó así para sostener a Sacerdotes y levitas

B. ¿CUÁNTO DEBIA DAR COMO OFRENDAS EL PUEBLO DE ISRAEL?

UNA CANTIDAD EQUIVALENTE A UN SEGUNDO DIEZMO

“A fin de fomentar las reuniones del pueblo para los servicios religiosos y también para suplir las necesidades de los pobres, se les pedía a Israel que diera un SEGUNDO DIEZMO.”

(Patriarcas y Profetas, Pág. 570)

La Biblia dice ACERCA DEL SEGUNDO DIEZMO:

“Indefectiblemente diezmarás todo el producto del grano que rindiere tu campo cada año. Y comerás delante de Jehová tu Dios en el lugar que él escogiere para poner allí su nombre, el diezmo de tu grano, de tu vino de tu aceite, y las primicias de tus manadas y de tus ganados para que aprendas a temer a Jehová tu Dios todos los días.” Deut 14:22,23

1. ¿Por qué este segundo diezmo era diferente del primero?

- a. Porque representaba las OFRENDAS que el pueblo debía dar, para asistir a las fiestas del Señor y comer esos productos delante del santuario.
- b. El pueblo iba al lugar escogido por Dios para realizar los servicios religiosos y asistir a las fiestas. Viajaban con sus familias
- c. El propósito de este diezmo, (ofrendas) que consistía en granos, aceite, vino y ganados era:
 - Promover la vida religiosa del pueblo
 - Promover el sagrado compañerismo delante del Señor
Comer juntos como familias, en comunión delante del Señor. Fortalecer los vínculos familiares.
- a. Se recalcaban en esas ocasiones numerosas lecciones, tales como la necesidad de dar concienzudamente para propósitos religiosos y prácticos, la caridad hacia los necesitados, entre otros.
- b. Esta práctica debía hacerse por dos años consecutivos. El tercer año se dedicaba para algo diferente.

2. Cada tres años otra vez el pueblo daba OFRENDAS, equivalente a un segundo diezmo. Sus propósitos eran otros.

“Al fin de cada tres años sacarás todo el DIEZMO DE TUS PRODUCTOS DE AQUEL AÑO, y lo guardarás en tus ciudades. Y vendrá el levita, que no tiene parte ni heredad contigo, y el extranjero, el huérfano y la viuda que hubiere en tus poblaciones, y comerán y serán saciados; para que Jehová tu Dios te bendiga en toda obra que tus manos hicieren.” Deuteronomio 14:28,29

- a. ¿Por qué este segundo diezmo era diferente del primer diezmo?

- Porque este diezmo se usaba para una fiesta sagrada familiar local.
- Porque servía para abastecer la mesa de los huérfanos, los pobres y los extranjeros de la tierra. Los levitas debían ser invitados a participar de estas fiestas familiares, porque no tenían heredad.
- Tenían el propósito de fortalecer los actos de caridad y generosidad hacia los necesitados.

II. **¿PEDIRÁ DIOS LO MISMO DE NOSOTROS HOY? .LA PRÁCTICA DEL SEGUNDO DIEZMO, ¿PUEDE APLICARSE A NOSOTROS?**

A. **DIOS NO REQUIERE MENOS AHORA**

“Dios no requiere menos ahora, sino mayores dones que en cualquier otro período de la historia del mundo. El principio trazado por Cristo es que los dones y ofrendas deben ser PROPORCIONALES a la luz y bendiciones que se han disfrutado. El dijo: ‘Porque a cualquiera que fue dado mucho, mucho será vuelto a demandar de él’ Lucas 12:48”
(Joyas de los Testimonios, Págs. 371, 372)

“El sistema ordenado a los hebreos no ha sido abrogado ni reducido su vigor por Aquel que lo ideó. En vez de carecer de fuerza ahora, tiene que practicarse más plena y extensamente,...” (Ibíd., Pág., 371)

B. **ESTE SEGUNDO DIEZMO NO EMPOBRECÍA AL PUEBLO DE DIOS, ANTES ERA UN REQUISITO PARA SU PROSPERIDAD. LO MISMO ES AHORA.**

“Las contribuciones que se les exigía a los hebreos para fines religiosos y de caridad representaban por lo menos la cuarta parte de su renta o entradas. (25%) Parecería que tan ingente leva de los recursos del pueblo hubiera de empobrecerlo; pero, muy al contrario, la fiel observancia de estos reglamentos era uno de los requisitos que se les imponía para tener prosperidad.” (Patriarcas y Profetas, Pág. 566)

C. **NOSOTROS TAMBIÉN DEBEMOS DAR OFRENDAS EQUIVALENTES A UN SEGUNDO DIEZMO. A ESTA OFRENDA LE LLAMAMOS: PACTO.**

1. **El Pacto.**

Es un convenio de amor, fe y gratitud, que hacemos con Cristo en reconocimiento por la salvación que nos otorga.

Por este motivo damos una ofrenda en base a porcentajes. Estos porcentajes son elegidos por el dador. La iglesia mundial sugiere que demos el porcentaje de un segundo diezmo, así como lo hizo el pueblo de Israel.

2. Elegimos dar un segundo diezmo por voluntad propia.

Para que este reconocimiento sea justo, equitativo y libre de mezquindad, elegimos dar como ofrenda un segundo diezmo. Lo hacemos así: Después de separar el primer diezmo, enseguida separamos el segundo diezmo.

3. La Iglesia Mundial sugiere esta distribución del pacto.

Para hacer la distribución, consideremos al pacto como el 100%, y luego hagamos la siguiente distribución sugerente.

- a. Un 60% destinada para la Iglesia Local
- b. Un 20% destinada para el Fondo de Desarrollo de la Misión o Asociación
- c. Un 20% destinada para la Iglesia Mundial, AG, que lleva el nombre de ofrenda de Escuela Sabática. Esta ofrenda sostiene a las misiones en el mundo.

4. El Pacto debe ser una ofrenda sistemática que al practicarse, Dios trae consigo sus bendiciones.

Las promesas de bendición en sobreabundancia, de Malaquías, abarcan no solo el diezmo, sino a las ofrendas o pactos.

“Aquellas iglesias que son más sistemáticas y generosas en sostener la causa de Dios, son las más prósperas espiritualmente... La salud y la prosperidad espiritual de la iglesia dependen de extenso grado de su benevolencia sistemática.”

(Joyas de los Testimonios. Pág., 386)

CONCLUSIÓN

- A. El modelo para ofrendar del pueblo de Dios en el AT, es válido para nosotros ahora.
- B. Las bendiciones de Dios dadas al pueblo de Israel en el AT, también pueden ser recibidas por las iglesias de hoy.
- C. La ofrenda que Dios espera hoy, es la ofrenda que él pide.
- D. La ofrenda que damos a Dios debe tener la verdadera motivación: Gratitud a Cristo por su gracia y salvación en nuestro favor.
- C. El pacto es la ofrenda más justa y equitativa que expresa mejor nuestra gratitud a Dios.

APELACIÓN:

- Iniciemos con Dios, una nueva experiencia de gratitud y amor agradecido, planificando un pacto como ofrenda sistemática.
- Ahora distribuiremos un formulario, para que haga un pacto movido por su amor, y gratitud a Dios.
- Oraremos por aquél pacto que hará hoy en el nombre de Jesús.